

Pressemitteilung zum Ausbau des Glasfasernetzes in Mallersdorf-Pfaffenberg, Landkreis Straubing-Bogen, durch die LEONET-Unternehmensgruppe

Starkes Internet mit LEONET für den Markt Mallersdorf-Pfaffenberg

Teisnach / Mallersdorf-Pfaffenberg im Juli 2022

Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will Mallersdorf-Pfaffenberg im Landkreis Straubing-Bogen mit Glasfaser versorgen. Dazu haben die Marktgemeinde und LEONET Einvernehmen erzielt. Insgesamt könnten 2.250 Haushalte sowie rund 250 Gewerbe in der 7.000-Einwohner-Kommune gigabitfähiges Internet erhalten. Der Ausbau des Netzes soll nach erfolgreicher Vorvermarktung im Frühling kommenden Jahres starten. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen.

„Wir sind an nachhaltiger Versorgung der ganzen Marktgemeinde samt rascher Umsetzung interessiert“, sagt Martin Naber, Vorstand der LEONET zu den privatwirtschaftlichen Plänen, die Staat und Kommune keinen Cent kosten. Das Vorhaben stößt bei Bürgermeister Christian Dobmeier auf großen Zuspruch. „Die letzten beiden Jahre haben gezeigt, wie wichtig die Datenautobahnen geworden sind.“

Das Unternehmen hat jetzt eine dreimonatige Vorvermarktung gestartet. Dazu informieren und beraten LEONET-Mitarbeiter*innen persönlich an den Haustüren. Der Hausanschluss kostet die Eigentümer*innen nichts, die mit LEONET bis Ende September einen Telefonie- und Internetvertrag über zwei Jahre abschließen. Wer sich nur den Glasfaser-Anschluss legen lassen will, zahlt in dieser Zeit 499 statt der üblichen 1.499 Euro.

Die Kommune unterstützt die Pläne. Auf dem Online-Infoabend der LEONET am Mittwoch, dem 13. Juli, ab 19 Uhr wird Bürgermeister Dobmeier ein Grußwort sprechen. Im Rahmen der Veranstaltung können die Bürgerinnen und Bürger im Übrigen konkrete Fragen zum Ausbau stellen und mitchatten: www.leonet.de/mallersdorf-pfaffenberg

Neben den Beratungsgesprächen zuhause informieren LEONET-Mitarbeiter*innen im Alten Rathaus in der Steinrainer Straße 8 freitags von 10 bis 16 Uhr und samstags von 10 bis 14 Uhr.

Über LEONET: regional, verlässlich, stark.

Das Telekommunikationsunternehmen mit Hauptsitz Teisnach in Niederbayern ist seit über 13 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit dem Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit über 100 Mitarbeiter*innen entwickelt.

LEONET ist ein moderner Arbeitgeber aus der Region und ein starker Internetdienstleister aus Bayern für Bayern. Wir orientieren uns an den Wünschen unserer Kund*innen und der Kommunen, mit denen wir eng zusammenarbeiten.

Innovative wie lokal abgestimmte Lösungen machen Standortnachteile wett. LEONET sorgt als Vollanbieter – Planung, Bau & Netzbetrieb – für digitale Chancengleichheit. Durch:

- flächendeckenden Glasfasernetzausbau als zuverlässiger Partner von Bayerns Kommunen,
- zukunftsfeste Breitbandversorgung, die wachsenden Anforderungen auf Jahrzehnte hinaus standhält,
- maßgeschneiderte FTTH- und FTTB-Lösungen (fibre to the home / building),
- verlässlichen Service und faire Telefon- & Internetverträge für Privathaushalte wie für Unternehmen,
- Konzentration auf die digitale Entwicklung in den ländlich bis kleinstädtisch geprägten Gebieten Bayerns.

Derzeit erstrecken sich die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern auf über 3.500 Kilometer. Sie verlaufen durch 190 Kommunen in 20 Landkreisen. Über 25.000 Privat- und Geschäftskund*innen nutzen bereits die Telefon- und Internetdienste von LEONET.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET AG
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
Mobil: +49 151 1881 5355